

## Más Protestas por Servicio Militar Forzoso en Nicaragua

MASAYA, Nicaragua, febrero 11 (AP).— Residentes del populoso barrio de Monimbó, que otrora fue cuna del movimiento sandinista, continúan hoy por tercer día consecutivo con disturbios y protestas contra el servicio militar obligatorio y la carestía de la vida.

Ese sector indígena de esta ciudad, a 30 kilómetros al sudeste de la capital, se ha constituido en centro de protestas populares desde el lunes, cuando muchos jóvenes fueron llevados por la policía a la fuerza a los sitios de entrenamiento para el servicio militar.

Anoche, la policía utilizó bastones de goma para dispersar una manifestación antigubernamental en la que participaron entre 150 y 200 personas. Margarita Gutiérrez, de 63 años, residente del sector, al ser entrevistada por AP dijo: "Están agarrando a ni-

nos de 13 años. La gente está disgustada, no atomizada".

Otra residente del populoso sector, Esmeralda Ambota Chávez, dijo: "Es el pueblo y las madres de los jóvenes, los que protestan. No hay representantes de ningún partido político".

Dijo que alrededor de 50 personas fueron detenidas la noche del 9 cuando la policía dispersó la manifestación.

"La democracia no existe aquí", dijo Ambota, quien fue detenida anoche brevemente porque, según dijo, protestó ante recriminaciones que se le hacían por participar en las manifestaciones y porque su padre era rebelde antisandinista.

La consigna de las madres es "basta ya de represión contra los jóvenes".

—Favor pase a la página 55.



CONTRA NORIEGA. Ciudad de Panamá, febrero 11. Estudiantes de la Universidad de esta ciudad, lanzan piedras a vehículos gubernamentales, durante una protesta contra el general Manuel Antonio Noriega, que cumplió años ayer. (Cable-foto AP).

## Lavado de \$200 Millones de Narcotráfico Hizo Noriega

WASHINGTON, febrero 11 (EFE).— El cártel de narcotraficantes colombianos de Medellín generó mensualmente 200 millones de dólares de la venta de droga en Estados Unidos y "lavó" parte del dinero gracias al general panameño Manuel Antonio Noriega, declaró hoy un ex colaborador de los traficantes de drogas.

Ramón Millán Rodríguez, encargado del "lavado" de dinero del cártel de Medellín entre 1979 y 1983, explicó que en 1979 firmó un acuerdo con Noriega, entonces con Noriega, entonces con Noriega, entonces con Noriega.

—Favor pase a la página 91.

## Violencia Estudiantil Contra General Noriega

PANAMA, febrero 11 (UPI).— Estudiantes universitarios quemaron tres automóviles oficiales, en una manifestación de protesta antigubernamental, en la

que gritaron consignas antimilitares.

Las vías de acceso a la Universidad de Panamá fueron cerradas

—Favor pase a la página 61.

## Acusaciones Blandón Contra CIA Investiga Senado E. U.

WASHINGTON, febrero 11 (EFE).— El comité de inteligencia del Senado norteamericano inició una investigación para determinar si la Agencia de Espionaje (CIA) entregó al "hombre fuerte" de Panamá,

general Manuel Antonio Noriega, informes confidenciales sobre la vida privada de senadores de Estados Unidos, dijo hoy un portavoz.

La acusación hecha —Favor pase a la página 53.



LAVADO DE \$200 MILLONES. Washington, febrero 11. Ramón Millán Rodríguez, condenado a 43 años de cárcel en Estados Unidos por tráfico de drogas, detalló la forma en que el general Noriega hizo un lavado de 200 millones de dólares procedentes del narcotráfico, ante el Subcomité de Relaciones Exteriores del Senado, en el Capitolio. (Cable-foto AP).

## Pláticas Directas con URSS Exigen Rebeldes Afganos

ISLAMABAD, Pakistán, febrero 11 (AP).— Los rebeldes afganos reiteraron hoy su pedido para llevar a cabo negociaciones directas con la Unión Soviética, rechazando la última oferta de Mijail Gorbachov de iniciar el retiro de las tropas soviéticas de Afganistán a

partir de mayo. Los rebeldes dijeron que si no se realizan las negociaciones con los soviéticos, continuarán luchando contra las fuerzas comunistas y establecerán un gobierno transitorio islámico en Afganistán.

—Favor pase a la página 55.

## Resumen mundial

### Ex-Asesor de Reagan Culpable de Conducta Antitética

WASHINGTON, febrero 11 (AP).— Lyn Nofziger, un ex asesor político del Presidente Ronald Reagan, fue encontrado culpable hoy de cabildear ilegalmente ante altos funcionarios del gobierno en favor de empresas privadas después de dejar su cargo en la Casa Blanca.



Lyn Nofziger

Nofziger podría ser sentenciado hasta con seis años de cárcel y multado hasta con 30.000 dólares por los tres cargos en los que fue hallado culpable. El juez de distrito Thomas A. Flannery fijó el 25 de marzo como fecha para emitir sentencia.

Nofziger, cuyos vínculos políticos con el Presidente Reagan datan de cuando este era gobernador de California, fue encontrado culpable por un jurado que deliberó menos de ocho horas.

### China Termina Base Naval más Grande y Moderna

PEKIN, febrero 11 (DPA).— Luego de 11 años de trabajo, China concluyó la construcción de la base naval más grande y moderna del país, "el mayor puerto artificial del Lejano Oriente", anunció hoy la agencia de noticias china Xinhua.

El emplazamiento de la base de buques de —Favor pase a la página 61.

## De la Madrid y Reagan se Reúnen Mañana en México

MEXICO, febrero 11 (AP).— El Presidente Miguel de la Madrid se reunirá por sexta vez con su colega norteamericano Ronald Reagan el sábado en Mazatlán.

en momentos en que México enfrenta graves problemas económicos y conflictos políticos previos a las elecciones

—Favor pase a la página 45.



ASOMBROSO PARECIDO. Londres, febrero 11. La modelo inglesa Kay Kent, de asombroso parecido con Marilyn Monroe, posa con una blusa de la desaparecida estrella estadounidense. (Cable-foto AP).

## Trabas a Ilegales para Obtener Trabajo en E.U.

MIAMI (EE.UU.), febrero 11 (EFE).— El Servicio de Inmigración y Naturalización estadounidense (INS), en una nueva campaña para descubrir a extranjeros en situación ilegal y dificultarles la obtención de trabajo, emitirá tarjetas "a prueba de fraude" para todos los que hayan logrado la residencia aquí.

El propósito no es sólo reducir el número de indocumentados que se encuentran en Estados Unidos, sino también aliviar la tarea de los patronos para determinar a quienes puede con tratar para el trabajo.

El portador de esa tarjeta demostrará que se ajusta a los requisitos para trabajar en este país.

El INS se propone cambiar todo el proceso actual, en el que se emiten decenas de documentos a los extran-

jeros que llegan legalmente al país, en los que se le autoriza a trabajar. Estos documentos son muchas veces falsificados y utilizados por personas que residen y trabajan ilegalmente en Estados Unidos.

Las medidas adoptadas hasta ahora consistían en la imposición de multas a todos los patronos que contrataban a "ilegales". El problema era entonces compartido entre el INS y los patronos, que debían evitar equivocarse al contratarlos para evitar las sanciones.

El director adjunto del distrito del INS en Miami, Richard Smith y otros funcionarios parecen haber encontrado la solución al problema. Se emitirían en el futuro tarjetas laminadas

—Favor pase a la página 43.

## Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, Feb. 11 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 100 a 156 puntos en la Lonja Local.

Se vendieron 6,850 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 138.00  
El Salvador ... 138.00  
Mexicano F.O.B.  
Laredo ..... 132.00